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社報タイトル「誠意」は社内で

掲げる平成 28 年の標語です。 

 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

発行責任者 / 小 林 政 氏  
発  行  日 / 2016 年 7 月 1 日 

平成 28 年 6 月 16 日（木）18 時より、第 13
回小林合同会計特別講演会を川口総合文化セン

ター リリア 音楽ホールにて開催致しました。

お忙しい中、大勢の方にお越しいただき、誠に

ありがとうございました。 
講師には元 宝塚歌劇団『宙組』の初代組長を

務められた 大峯 麻友 氏をお招きして、「宝塚 

リーダーシップとコミュニケーション力」をテ

ーマにお話しして頂きました。 
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講演会では、宝塚で培った経験（元

宝塚歌劇団 月組・宙組初代組長）を

生かし、上下の信頼関係の築き方や、

リーダーシップ・コミュニケーショ

ン力の第一歩とは何か？をご講義い

ただきました。 
 
特に劇団を通して今まで大勢の方

との交流を深め、組織の中では現場

の下級生やスタッフ達とのパイプラ

インを果たしてきた経験談は、とて

も興味深い内容でした。 
 

お陰様で、この講演会も大盛況のうち

に終了いたしました。 
そしてお忙しいなか、アンケートにも

ご協力頂き、重ねて御礼申し上げます。

頂いたアンケートの結果を生かしま

して、さらに良い講演会を目指して頑張

って参ります。 
今後ともよろしくお願い致します。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

左 ： 小林政仁（副所長） 

左中： 奥ノ木信夫 川口市長 

右中： 大峯 麻友 氏  

右 ： 小林政氏（所長）
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自分の仕事に大変役に立つ話が聞けました。 

このような機会をありがとうございました 

 毎年、大変に良い勉強をさせていただいてありがとうございます 

 

講演会終了後の異業種交流懇親会

にも多くの方にお越し頂き、和やかな

中にも活気ある会となりました。 

紙面の都合上、全ての質問に対する回答をお示しできませんが、その中で２つの

質問につき、ご報告いたします。 

Ｑ.本日の講演会をお知りになった

  きっかけは何ですか？ 
Ｑ.本日の講演会についてご満足頂けましたか？

≪ アンケート ご報告 ≫ 

≪ 講演会の感想も頂きました ≫
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今年の旅行のメインイベントはスカイツリー。事務所で初

めてスカイツリーに登りました。特別展望台から見る街並み

はとても小さく、不思議な感じがしました。 
次は浅草へと移動し、今半ですき焼き・しゃぶしゃぶを堪

能し、柴又へ移動し寅さん博物館と帝釈天を見学しました。

夜は隅田川の屋形船に乗り、美味しい料理と甲板から眺める

素敵な夜景を楽しみました。 
両国で一泊した次の日は、築地で海の幸や、お寺を拝観し

ました。 
今年は近場での旅行になりましたが、普段の生活では味わ

えない楽しさばかりで、笑顔の絶えない充実した二日間とな

りました。 

 6 月 10 日から 11 日にかけて社内旅行

をおこないました。 
梅雨入り直前の不安定な天候だった

にもかかわらず、両日ともに雨に降られ

ることもなく過ごすことができました。

 この度、マイナンバーをはじめとする、個人情報のセキ

ュリティの強化等を目的とし、２階フロアと３階フロアの

入り口に電子錠付きドアを設置致しました。 
  

 事務所にお越しの際は、お手数ですがフロア入り口前

の電話をお取りください。 
 受付の者がすぐに対応致します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 


